



～卒業生からの便り～ (第2通目)



このコーナーでは、別科卒業生から届いた嬉しいニュースをお届けします！

第2通目は毎回の大学で後輩たちに日本留学、OIU別科の魅力を伝えてくれている先輩からのお便りです。2組の卒業生が記事を書いてくれました。OIUに留学して本当に良かったと思ってくれており、帰国後もその魅力を後輩に伝えようとしてくれる先輩学生がいるのは頼もしい限りです。先輩の話を聞いて、OIUへ留学に来てくれる学生がでてきてくれたら嬉しいです。それでは、卒業生からのレポートをお楽しみください！



From England



University of Central Lancashire

SHEPHERD GEORGINA-LOUISE(左)
VASSELL BENJAMIN(右)

2015年秋から1年間交換留学生として大阪国際大学留学生別科に在籍。OIUでは日本語の勉強はもちろん、英語でも学内の国際化に貢献してくれました。今回はGEORGINAさんが文章を書いてくれました。また、BENJAMINさんは今年の夏から日本で英語の先生として就職が決まっています。今後の活躍が楽しみです。

文化祭でOIUを紹介する
ブースを出展！



毎年、二年生は日本に留学したいと思っているので私とベンは日本留学に役に立つ情報を教えた。机の上は印刷物やら写真やらでいっぱいだ。例えば、私は日本に住んだ時毎日電車に乗ったものだ。だから、通学するときは定期券を買うべきと教えた。私たちは二年生に大阪の観光地や伝統的な祭りを話しました。特にみんなはユニバーサルスタジオに行きたいと言った。

二年生のためにOIUの時間割について話しました。OIUで日本語のクラスが別々だからOIUのほうがUclan(セントラルランカシャー大学)より難しいことです。しかし、イギリスでは伝統文化の授業はなくて(生け花や書道)二年生は授業の話を聞くとOIU大学に申請したいと思ったようです。

文化祭では年齢を問わず多くの人々があつまつた。六人の学生はホームステイをすることに興味がありました。大抵留学生は一人ですむ予定だ。しかし、ホームステイの話を聞いたら、日本の暮らし振りを体験したくなるようになつたと思います。ホームステイ料理は味が良いのみならず、見た目も美しい。日本料理ことが心配でたまらない学生もあり、肉や魚などたべないことは問題になるだろうかという質問もあった。

こんなチャンスはめったにない、故にもしOIUで勉強したければ、100%頑張らないといけないですと言つた。私とベンはOIUで素晴らしい経験をしましたので、新しい留学生がOIUに留学してほしいと思っています。

